

看護部教育委員会ニュース

たんぽぽ

(ラダーⅠを中心に3年目までの基礎教育期間を担当している委員会)

★1月：新人看護技術研修（ローテート研修3日間）

他病棟や外来などで未経験の看護技術の経験や検査見学などを行いました。
他の病棟の特徴も知り、自分の病棟の役割も再確認できています。
受け入れる先輩たちも他病棟の新人たちの指導にわくわく、にやにや！
新人たちはとってもかわいがられていました(*^~^)*

★3/19：若草の会（入職一年目の看護師達の交流と学習の場）

入職してからの「うれしかったこと」「つらかったこと」など一年間を振り返りました。また、来年度エルダールの役割を担うことから「エルダール研修」も行っています。
先輩たちへの感謝の気持ちと、来年度も頑張っていきたいという意見がありました。

★2016年度「新人看護職員研修プログラム」完成!!

来年度の新人受け入れ準備を、引き続き急ピッチで進めています(@_@)

★パーソナルラダー

ラダーⅢの認定審査が始まっています。
新ラダーになってから初の認定審査に16名の方から申請をいただいています。

☆今後の予定☆

- ・4/1～新人看護職員研修開始♡
- ・4/16（土）13：30～たんぽぽの会
- ・5/21（土）13：30～
卒後研究症例発表会

いよいよ 2016年度新入職員が入職してきます。
新人さんのサポートをよろしくお願いします。